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本計画に基づいて、環境情報の発信を推進
していきます。 既に盛り込み

済みの意見

既に盛り込み
済みの意見

その他（質問
含む）

4

環境指標「ごみの１人１日当たりの
排出量」について、一般廃棄物処理
基本計画（H29.3）によると、令和
８年の計画値は６７４グラムでし
た。その計画値よりも下回る今回の
環境指標（６７８．３グラム）は理
解できません。

本計画値は、令和２年11月に策定した「循
環型社会形成推進地域計画」の中で、直近
３か年の実績値を踏まえたうえで推計した
値を掲載していますので、より実状に即し
た目標値を採用しています。
なお、P.41の環境指標下の注釈については
「循環型社会形成推進地域計画により目標
を設定しました。」に修正します。

5

４６ページの取組の方向の③「環境
情報の発信」には、これまで以上に
力を入れていってもらいたいと思い
ますので、よろしくお願いします。

2

第１章第３節「第２次後期計画」
で、なぜ進捗度が低かったのかにつ
いて、何も触れていません。この分
析と検討を避けているのでは、前進
は図れないと思います。

進捗度の低い項目については、分析を行っ
たうえで、基本目標毎に課題を記載してい
ます。また、検証をしたうえで、第４，５
章の新たな方針と取組に反映をしていま
す。

3

第４章方針３「資源の有効利用」
で、環境指標として掲げているの
は、「ごみの１人１日当たりの排出
量」だけです。５年前の後期計画の
環境指標の「家庭からの１人１日当
たりの燃やすごみ量」を、環境指標
に加えるべきではないでしょうか。

環境省が公表する全国自治体の比較（順
位）が「ごみの１人１日当たりの排出量」
であるため、同指標のみとしています。こ
の指標を算定する際には「家庭からの１人
１日当たりの燃やすごみ量」も基礎データ
内で管理していきます。

既に盛り込み
済みの意見

1

「もったいない」の言葉が大好きで
す。私にできる事をがんばっていき
ます。あらゆる物で協働をお願いし
ます。

「もったいない都市宣言」を行っている本
市として、様々な分野と協働していきま
す。

既に盛り込み
済みの意見

意見の反映状況一覧

№ 意見の内容 市の考え方 反映結果

5

0

　　　            　　　　　　　　　施策担当課→市民活動団体支援室

「第3次藤枝市環境基本計画（第2次藤枝市地球温暖化対策地方公共団体
実行計画（区域施策編）、藤枝市気候変動適応計画を含む）」（案）

パブリックコメントの結果

（１）意見提出者の数　　　　　　　 5

案件名

「第3次藤枝市環境基本計画（第2次藤枝市地球温暖化対策地方公共団体実行計画（区域施策
編）、藤枝市気候変動適応計画を含む）」（案）に対し、ご意見をいただきありがとうござい
ました。提出された意見の内容（要約）及び意見に対する市の考え方は次のとおりです。

（５）その他（質問含む）

8

意見の反映状況

（２）提出された意見の数　　　　　

（１）反映した意見

（２）既に盛り込み済みの意見

0

1

様式３

2

（３）今後の参考とする意見

（４）反映できない意見
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6

これからは、国・県・市が市民を
引っ張っていく時代でなく、市民の
力で行政を引っ張ることも大切だと
思いますので、どうかエコマイス
ター育成事業を大切に育ててもらい
たいと思います。

この事業に参加する方は環境に関して意欲
のある方々ですので大切にして、引き続
き、育成研修による環境人材育成を進める
とともに環境教育等活躍の場の創出を図っ
ていきます。

既に盛り込み
済みの意見

意志決定後の計画、策定案の内容

資料
第3次藤枝市環境基本計画（第2次藤枝市地球温暖化対策地方公共団体実行計画（区域施
策編）、藤枝市気候変動適応計画を含む）（案）

意見公表場所
市ホームページ・市役所行政情報コーナー・環境政策課・岡部支所・
文化センター・各地区交流センター

電子メール kankyoseisaku@city.fujieda.shizuoka.jp

担　　当　　課 電話 ０５４－６４３－３１８３（内線１２９８）

藤枝市 環境水道部 環境政策課 環境政策係　（担当者　飯塚）

8

新型コロナウイルス感染症が広がっ
ているため、持続可能な都市を謳う
うえで、そのことに触れなくて良い
のでしょうか。

「はじめに」の中の１つを「持続可能性に
も配慮した環境活動の推進
公共施設への再生可能エネルギー・省エネ
ルギー設備の導入などにより災害への強靭
性を高める取組、また、テレワークやリ
モート会議などにより感染症拡大に考慮し
た働き方などの導入を推進してします。」
に差し替えます。

反映した意見

7

計画に記載されている藤枝版ローカ
ルSDGsというものを初めて拝見し
ました。本来のSDGsの記載がない
ため、国連のSDGsとの関係も明記
した方が理解しやすいのではないか
と感じました。

本計画の完成版に掲載する資料編内に記載
します。

反映した意見


